

LA TORMENTA MANTIENE EN ALERTA ROJA A LA PROVINCIA

Un apagón dejó sin luz a gran parte de la Ciudad

La fuerte tormenta ocasionó en las últimas horas serios inconvenientes en el servicio eléctrico en varios sectores de la ciudad. Los barrios más afectados por las inclemencias del tiempo fueron 2 de Abril, El Retazo y Est. La Pastora, Sta. Ángela, Tierras del Mar, La Aurelia, Las Margaritas, El Castagnino, La Laura, Est. Camet, El Tejado, Rurales Cno. a El Chajá.

FÓRMULA 1

SE FUE AL PASTO

Después de obtener buenos resultados durante las prácticas libres y terminar cerca de su compañero Pierre Gasly, Franco Colapinto sufrió un fuerte accidente durante la sesión de clasificación del Gran Premio de Emilia-Romaña.

ELECCIONES

Porteños van a las urnas

Este domingo 18 de mayo se llevarán a cabo las Elecciones Legislativas 2025 en la Ciudad de Buenos Aires (CABA) en donde los ciudadanos porteños elegirán a sus representantes de los próximos años. Hay 30 bancas de 60 en juego que integran la Legislatura porteña en esta ocasión. Los legisladores electos asumirán su cargo el 10 de diciembre.

**PROVINCIA**

BAJO AGUA



Nación y Provincia coordinan un operativo conjunto por el temporal que hace más de 24 horas afecta a gran parte del territorio de Buenos Aires.

FEDERAL A

Círculo - Kimberley se miden este domingo desde las 15 en Otamendi

DIA PATRIO

Se viene el tradicional Locro del Colegio Nacional Arturo Illia

POLÍTICA

Eduardo Duhalde presentó 'Memoria del incendio' y llamó a la unidad nacional